El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Valladolid

11/11/16

Prensa: Diaria

Tirada: 1.147 Ejemplares Difusión: 633 Ejemplares

106370749

Página: 9

cción: LOCAL Valor: 552,00 € Área (cm2): 246,4 Ocupación: 28,14 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Los Núm. Lectores: 2532

La Usal prepara su presupuesto para 2017 con congelaciones salariales

El equipo rectoral quiere tener listo el anteproyecto para diciembre, aunque deja la puerta abierta a posibles subidas dependiendo de los Presupuestos del Estado

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los indicios de recuperación económica hacían presagiar que el próximo año los profesores y el personal no docente de las universidades españolas podrían

escapar de la espiral de persistentes congelaciones salariales que les han asediado durante los últimos años. Todo apunta, sin embargo, a que el posible incremento en las nóminas tampoco se materializará durante el ejercicio venidero.

La Comisión Económica Administrativa de la Usal ha abordado en su nuevo informe esta reivindicación de la plantilla. En el documento se alude a esta posibilidad, detallando que este asunto fue abordado en la reunión que mantuvo la comisión con al vicerrector de Economía, Ricardo López. En el informe se señala expresamente que «con respecto a la posible subida de sueldo del personal de la Universidad de Salamanca, el vicerrector de Economía nos explicó que en estos momentos se está elaborando un nuevo presupuesto para el año 2017 con

El VIII Centenario se festejará con las arcas saneadas y sin el lastre de la deuda histórica

un incremento de cero euros». Pese a ello, los miembros de la comisión, que és una unidad delegada del Claustro universitario, dejan la puerta abierta a que este planteamiento pueda ser modificado, dependiendo siempre de las partidas que configuren los Presupuestos Generales del Estado del año 2017.

La entidad académica salmantina ha dado ya los primeros pasos para elaborar «un presupuesto básico, que estará listo para el próximo mes de diciembre», según resalta la Comisión Económico-Administrativa en su documento.

Por otro lado, la Comisión Económico-Administrativa también profundiza en su informe en las me-didas económicas que ha venido desarrollando el equipo rectoral con el fin de culminar en 2018 la cancelación definitiva de la deuda histórica que arrastra la Universidad desde hace décadas. Concretamente, la comisión menciona que antes de que concluya la presente anualidad se van a amortizar siete millones de euros. En 2017 se procederá a abonar los 6,5 millones restantes, de manera que en 2018 las Universidad conmemorará el VIII Centenario de su fundación libre de este lastre y con las arcas totalmente saneadas.

El rector Daniel Hernández Ruipérez recordó durante la sesión claustral del pasado miércoles que cuando llegó al Rectorado la deuda histórica ascendía a 43 millones. Según sus previsiones, en 2018 este débito habrá desaparecido.